

新校舎での授業始まる

市立米内沢小学校の校舎完成

市立米内沢小学校（伊藤康栄校長、児童数145人）の校舎が完成し、11月19日、新校舎の2階ホールで完成セレモニーが行われました。

同小学校は、鉄筋コンクリート2階建、延床面積3060・34㎡で、校内の壁や天井には多くの木材が使用されています。1階には職員室や会議室、1、2年生の教室が、2階には3年生以上の教室や理科室、音楽室、家庭科室などが配置されています。平成23年9月から本格的に工事が着手され、同24年の10月に完成プールのについては、同年の6月に完成しています。



▲新校舎での授業開始にあたって行われた完成セレモニー

また、市内の小中学校では初めてとなる太陽光発電パネルの設置工事も進められており、完成すれば20kWの発電が可能となり、学校の電力として利用するほか、環境学習に活用される予定です。

セレモニーで伊藤校長が「この新しい校舎を建てるにあたっては、いろいろな人が係り、皆さんが明るく元気に勉強し、たくさん友達を作って学校生活を送ってほしいという思いが込められています。今日から新しい校舎で元気いっぱい生活することを約束しましょう」などとあいさつ。次に三澤仁教育長が「これから何十年も君たちの後輩たちが生活していく場所ですので、大事に使い学習や部活動に思う存分、励んでほしい」などと激励しました。この後、児童を代表して6年生の加賀葵さんが「このような素晴らしい校舎で勉強できることに感謝して、みんなで気持ち良く使えるように、新しい校舎を大切にしていきたいましよう」と呼びかけました。

最後に新校舎で初めてとなる校歌を、児童全員で声高らかに合唱しました。

「北あきたバター餅」全国で4位

第3回ニッポン全国おやつランキング

第3回ニッポン全国おやつランキングで「北あきたバター餅」が4位に入り、11月27日、村井松悦日本バター餅協会会長らが市役所を訪れ、津谷市長に結果を報告しました。

ニッポン全国おやつランキングは、各都道府県から出品された47品目を、試食や購入をした来場者が投票で順位を決定するもので、全国商工会連合会が主催する「ニッポン全国物産展」の一環として、11月23日から25日までの3日間、東京・池袋のサンシャインシティで開催されました。北あきたバター餅は秋田県代表として出品し、本県としては過去最高の

4位入賞を果たしました。また、日本バター餅協会が選抜した4事業者のバター餅、約2千個も完売となり、予想を上回る盛況となりました。

村井会長は「秋田県を代表して参加し、恥のない成果を収めてきました」などと報告。津谷市長は「秋田県で初めてランキング入りを果たし、全国4位という金字塔を打ち立て、バター餅のみならず、北秋田市の知名度も大いにアップした。一過性で終わらせるのではなく、更にこれが持続するよう、お力添えをお願いします」と述べました。



▲津谷市長へ「ニッポン全国おやつランキング」の結果を報告



▲「北あきたバター餅」を試食したり買い求めたりする来場者

大館能代空港の利用に助成

津谷市長定例記者会見

津谷市長の定例記者会見が11月27日、市役所で開かれ、12月定例議会に提案予定となっている案件や大館能代空港運賃助成事業などについて説明しました。

定例会に提案する予算については「好評により、当初の見込みより申請件数が多くなった住宅リフォーム緊急支援事業に1550万円、八幡平クマ牧場のヒグマを受け入れるために必要な改修工事の実設計費用として2000万円、事業の対象を20歳以上から18歳以上の方に拡大したことに伴う障害者支援費給付事業の介護・訓練給付費の増額等と

して1億639万1千円などを計上した」などと説明しました。

記者からは「八幡平クマ牧場のヒグマ受け入れに必要な改修工事の実設計費用2000万円は、北秋田市の持ち出しになるのか」との質問があり、津谷市長は「市で補正予算に計上するが、全額県費で賄うため市の持ち出しは無い」と述べました。

大館能代空港運賃助成事業については「12月1日から大館能代空港利用促進事業の一環として、運賃助成事業がスタートする。期間は来年3月31日の搭乗分まで、片道2500円で往復では5000円の助成となり、搭乗後30日以内に市役所の本庁舎と各総合窓口センターで申請をしたら」と、その場でキャッシュバックします。一部割引では対象とならないが、旅割と特割と旅行パックの利用が対象ですので、ぜひともたくさんの方に大館能代空港をご利用していただきたいと思えます。その際には、ぜひピンクの搭乗券を忘れずに持ち帰って、申請してもらいたい」と述べ空港の利用を呼びかけました。



▲定例記者会見で大館能代空港の運賃助成などを説明する津谷市長

市長ダイアリー

◇11月16日～12月15日

11月19日(月)▽秋田企業誘致推進協議会・あきたリッチセミナー in NAGOYA (名古屋市)

20日(火)▽北秋田市企業立地協力推進委員懇談会 (東京都)

25日(日)▽J A 鷹巣町第19回J A 女性部大会 (中央公民館)

26日(月)▽部長会議 (本庁舎)▽元合川町議会議員金田隆雄氏死亡叙勲伝達式 (本庁舎)▽北秋田市農政意見交換会 (本庁舎)

27日(火)▽定例記者会見 (本庁舎)▽鷹巣中学校昭和57年度卒業同期会 寄付金贈呈 (本庁舎)

29日(木)▽栄東地区市長と語る会 (栄公民館)

29日(木)▽平成24年度北秋田市老人クラブ連合会森吉支部研究会 (森吉コミュニケーションセンター)

3日(月)▽岩手県山田町派遣職員終了報告 (本庁舎)

4日(火)▽平成24年北秋田市議会12月定例会本会議 (議事堂)

6日(木)▽平成24年北秋田市議会12月定例会本会議 (議事堂)

7日(金)▽平成24年北秋田市議会12月定例会本会議 (議事堂)

9日(日)▽第1回北秋田市大太鼓オーブンラージボール大会開会式 (鷹巣体育館)▽北朝鮮に拉致された日本人を救出する秋田の会北秋田地区DVD上映会 (交流センター)

10日(月)▽年末年始特別警戒出動式 (北秋田警察署)

11日(火)▽大館北秋田森林組合「山神祭」(ホテル松鶴)

12日(水)▽北秋田市土地改良区統合整備第2回研修会 (秋田県北秋田地域振興局)

14日(金)▽平成24年北秋田市議会12月定例会本会議 (議事堂)▽平成24年度北秋田市医療団体との業務協議会 (交流センター)